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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  14 luglio 2022 

 

V E R B A L E 

Della XX seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita della 

Nazionalità Italiana di Isola per mercoledì, 14 luglio 2022 alle ore 16:00. 

 

L'ordine del giorno proposto: 

 
1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

 

2. Approvazione del verbale della XX seduta ordinaria del Consiglio della CAN di Isola del 16 giugno 

2022;  

 

3. Proposta di approvazione della relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta della CAN di Isola 

(periodo gennaio – giugno 2022); 

 

4. Proposta di accettazione del nuovo dipendente – posto di lavoro di Custode (IV); 

 

5. Nomina di un (1) membro della Commissione investimenti (delibera 7/18-22); 

 

6. Proposta di nomina del Segretario della Commissione elettorale particolare del Comune di Isola; 

 

7. Varie.  

 

 

Presenti: Emilio Bevitori, Alessandra Božič, Fiorenzo Dassena, Dario Degrassi, Marko Gregorič, Tjaša Krajcar, Jan 

Pulin; 

Assenti giustificati: Enzo Scotto di Minico, Raffaella Scotto di Minico.  

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté, Lilja Pavlič Hodžić (servizio professionale/amministrazione), e i 

rappresentanti dei mass media. 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno 

Alla seduta sono presenti 7 consiglieri su 9. Il Presidente constata il numero legale.  

Il Presidente propone di integrare l’ordine del giorno con un punto dedicato all’approvazione del tariffario/dei prezzi 

di mercato della SE Dante Alighieri di Isola per l’a.s. 2022-2023. 

La proposta viene accolta all’unanimità ed il punto viene aggiunto quale punto 7). Le varie saranno trattate al punto 

8) dell’odg. 

 

Ad 2) Approvazione del verbale della XX seduta ordinaria del Consiglio della CAN di Isola del 16 giugno 

2022;  

Il verbale della XX seduta del Consiglio del 16 giugno 2022 viene approvato all’unanimità. I consiglieri prendono 

atto che le delibere sono state realizzate. 

 

Ad 3) Proposta di approvazione della relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta della CAN di Isola 

(periodo gennaio – giugno 2022); 

Il Presidente cede la parola alla coordinatrice culturale Agnese Babič, che espone al Consiglio, quella che è stata 

l’attività culturale degli ultimi sei (6) mesi, svolta dalla CAN di Isola e dalle due Comunità degli italiani. 

Il realizzo delle due associazioni, nei primi sei (6) mesi, è stato del 45% per la CIPBdU (44.830,00 EUR) e del 37% 

per la CIDA (31.800,00 EUR). 
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Prosegue la relazione, ricordando che in questi ultimi sei mesi l’attività si è svolta in sede, come da programma, 

grazie anche alla fine delle restrizioni precedentemente adottate dallo Stato per contenere l’epidemia da Covid-19. 

Si sofferma su alcune questioni legate alla gestione della sede, in particolare ad alcuni guasti agli impianti di 

riscaldamento (pompa di calore), per i quali è stata necessaria la sostituzione integrale del macchinario nonché di 

alcune riparazioni alla pavimentazione al pianoterra (rottura del tombino all’ingresso). 

I consiglieri vengono informati anche dei problemi costanti con le acque reflue e di canalizzazione, che stagnano 

nella sala sociale-galleria e delle soluzioni adottate (contatti con ditta esterna). 

Si illustra ai consiglieri quelli che saranno i futuri investimenti in sede, in particolare nella sala sociale/galleria e 

negli spazi adibiti a Bar, volti a chiudere i “siti archeologici” a vista. La chiusura avverrà previa risoluzione dei 

problemi legati alle tubature e previo ottenimento del nulla osta da parte dell’Ente per la tutela dei beni culturali. 

A conclusione, il Presidente apre la discussione. 

Il consigliere Fiorenzo Dassena chiede quali sono stati i proventi degli affitti del bar negli ultimi mesi. Agnese Babič 

risponde che è stata registrata una somma pari a 8.190, 00 EUR di entrate. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XXI seduta ordinaria, tenutasi il 14 luglio 2022, dopo aver preso in esame la Relazione semestrale finanziaria 

e dell’attività svolta (gennaio – giugno 2022), ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 122/18 - 22 

Relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta (gennaio – giugno 2022) 

1. In conformità all’art. 15 dello Statuto, il Consiglio approva la Relazione finanziaria semestrale con tutti gli allegati e la 

realizzazione del piano di lavoro per il periodo gennaio – giugno 2022. 

2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno 

successivo alla sua pubblicazione. 

 

La delibera viene approvata con 7 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 

 

 

Ad 4) Proposta di accettazione del nuovo dipendente – posto di lavoro di Custode (IV) 

 

Vista l’assenza giustificata del Presidente della Commissione che si è occupata della valutazione dei candidati al 

posto di lavoro di custode, il Presidente invita Agnese Babič, in qualità di membro della Commissione, a relazionare 

in merito. 

I consiglieri vengono invitati a prendere visione del Verbale stilato dalla Commissione in data 29 giugno 2022, 

facente parte integrante della documentazione della seduta. 

Agnese Babič illustra quella che è stata la modalità di lavoro seguita dalla Commissione, per giungere alla scelta del 

candidato. 

A conclusione, nessun consigliere partecipa alla discussione. 

Il Presidente, constatato che i consiglieri non hanno domande in merito al punto all’odg, mette ai voti la seguente 

delibera:  
        

In conformità dell’art. 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola ed in considerazione delle 

disposizioni del Bando di concorso per il posto di lavoro di »CUSTODE IV – (classe retributiva 17 – 27)«, pubblicato in data 20 

giugno 2022 e siglato con n. di prot. Nr. dr prot.: 095 Can 006/22_17, il Consiglio della CAN di Isola, durante la sua XXI seduta 

ordinaria, tenutasi il 14 luglio 2022, dopo aver preso in esame il Verbale della riunione della Commissione per la valutazione dei 

candidati al posto di lavoro di custode del 29 giugno 2022 (sigla prot.: 095 Can 095 Can 006/22_24), ha accolto la seguente: 

 

DELIBERA N° 123/18-22 

Di Consenso all’assunzione del nuovo dipendente – Custode (IV) 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola   

 

DELIBERA  

 

l’assunzione del nuovo dipendente Alan Sergaš, nato a Capodistria, il 20/1/1966 e residente ad Isola, presso Šared 46E, 6310 

IZOLA – ISOLA. 
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2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola ed entra in vigore il giorno successivo alla sua 

pubblicazione. 

 

 

La delibera viene approvata con 6 voti a favore – 0 astenuti – 1 contrari 

 

 

Ad 5) Nomina di un (1) membro della Commissione investimenti (delibera 7/18-22); 

Il Presidente informa il Consiglio che in data 18/5/2022, il Sig. Ferdinando Possega, già custode della CAN di Isola, 

ha rassegnato le dimissioni da membro della Commissione investimenti. 

Rendendosi necessaria la sua sostituzione, egli propone, sino a fine mandato, la nomina della consigliera Tjaša 

Krajcar. 

I consiglieri non formulano altre proposte. 

Il Presidente, constatato che i consiglieri non hanno ulteriori domande in merito al punto all’odg, mette ai voti la 

seguente delibera:  

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XXI seduta ordinaria, tenutasi il 14 luglio 2022, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina di un (1) 

membro della Commissione per gli investimenti, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 124/18-22 

Nomina di un (1) membro della Commissione per gli investimenti 

 

- Premesso che con Deliberazione n. 7/18-22 del 19/12/2018 veniva costituita la Commissione per gli investimenti; 

- Preso atto delle dimissioni da membro della Commissione presentate in data 18/5/2022 dal Sig. Ferdinando Possega; 

 

1. Il Consiglio nomina a membro della Commissione per gli investimenti  

 

la Sig.ra Tjaša Krajcar 

 

2.Il membro viene nominato in sostituzione del membro Ferdinando Possega, causa rinuncia alla funzione sopraggiunta a 

seguito delle dimissioni presentate dallo stesso; 

 

3. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno 

successivo alla sua pubblicazione. 

 

 

La delibera viene approvata con 7 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 

 

Ad 6) Proposta di nomina del Segretario della Commissione elettorale particolare del Comune di Isola; 

Il Presidente informa il Consiglio che è giunto, in data 8 luglio 2022, un sollecito da parte dell’amministrazione 

comunale, per la formulazione della proposta di nomina del Segretario della Commissione elettorale particolare del 

Comune di Isola, funzione rimasta vacante a seguito delle dimissioni presentate dalla precedente Segretaria 

nominata. 

In base alla legge sulle elezioni amministrative, ricorda, il Segretario della Commissione viene nominato dalla 

competente Commissione elettorale comunale, previa proposta dell’amministrazione comunale. 

In considerazione della richiesta giunta dal Comune di Isola, il Presidente chiede al Consiglio di accogliere il nome 

da lui proposto. Egli propone la Sig.ra Nina Markovič Žigon. 

Nessun altro consigliere partecipa alla discussione o propone altri nominativi. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  
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        In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della 

CAN di Isola, durante la sua XXI seduta ordinaria, tenutasi il 14 luglio 2022, dopo aver preso in esame la Proposta di nomina del 

Segretario della Commissione elettorale particolare del Comune di Isola, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 125/18-22 

Proposta di Nomina della Segretaria della Commissione elettorale particolare del Comune di Isola 
 

1. Il Consiglio della CAN di Isola propone quale candidata alla funzione di Segretaria della Commissione elettorale particolare 

del Comune di Isola: 

 

la Sig.ra NINA MARKOVIČ ŽIGON, 

professione: impiegata nella pubblica amministrazione 

grado di istruzione:  legale, dottoressa in scienze giuridiche  

 

2. La presente delibera entra in vigore immediatamente e sarà pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

MOTIVAZIONE 

 

La presente Delibera viene adottata dal Consiglio della CAN di Isola su sollecito dell’amministrazione comunale, inviato in data 8 

luglio 2022 e al fine di procedere con la nomina comunale del Segretario della Commissione elettorale particolare del Comune di 

Isola, funzione rimasta vacante a seguito delle dimissioni presentate dalla precedente Segretaria nominata. 

 

La delibera viene approvata con 7 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 

 

 

Ad 7) Approvazione del tariffario per l'attività di mercato della SE Dante Alighieri di Isola per l'a.s. 2022-

2023 

Il Presidente invita i consiglieri a prendere visione della documentazione inviataci dalla Segreteria della SE Dante 

Alighieri, relativa alla proposta di accoglimento del tariffario per l'attivitć di mercato della SE Dante Alighieri per l' 

a.s. 2022-2023. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera: 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XXI seduta ordinaria, tenutasi il 14 luglio 2022, dopo aver preso in esame la Proposta dei prezzi per l'attività 

di mercato della SE Dante Alighieri di Isola per l'a.s. 2022-2023, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 126/18-22 

Di Consenso al tariffario/prezzi per l'attività di mercato  

della SE Dante Alighieri di Isola,  

a.s. 2022-2023 

 

Vista e considerata 

 

la richiesta formulata da parte della SE Dante Alighieri di Isola in data  12/7/2022, siglata con n. di protocollo 6009-

11/2022, in relazione alla richiesta di consenso all’adozione del nuovo tariffario per le attività di mercato per l’ a.s. 

2022-2023,  

 

1. Il Consiglio della Can di Isola, approva la proposta avanzata in data 12/7/2022 da parte della Preside 

Prof.ssa Cristina Valentič Kostić, relativa ai nuovi prezzi per le attività di mercato della SEDA a decorrere 

dal 1/9/2022 (n. di prot. 6009-11/2022);  

 

2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in 

vigore il giorno successivo alla sua pubblicazione.  

 

 

La delibera viene approvata con 7 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 

http://www.comunitaitaliana.si/
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Ad 8) Varie; 

Tra le varie, il Presidente informa i consiglieri che è stata recentemente inviata alla CAN Costiera, la domanda di 

adesione al Bando di Gara per il finanziamento di progetti economici 2022, per un totale di circa 24.500, 00 EUR. 

Il progetto “Ammodernamento tecnologico di Palazzo Manzioli ai fini culturali e turistici – (annualità 2022) è il 

proseguimento dei precedenti due progetti candidati ai fondi della base economica ed intende proseguire con 

l’acquisto di attrezzature tecnica e mobiliare al fine di completare la riprogettazione visiva e la riorganizzazione degli 

spazi presso la sede.  

I consiglieri prendono atto dell’informazione. 

Il Presidente prosegue facendo delle precisazioni in merito alla recente polemica sollevata dalla Sig.ra Isabella Flego, 

Presidentessa dell’associazione POEM, associazione che ha recentemente pubblicato un volume sulla figura di Lucia 

Scher e ripresa dai media della CNI. Durante la presentazione del libro al Sindaco di Isola, è stato asserito, 

erroneamente, che la CAN di Isola non avrebbe assolto ai propri compiti in ambito al progetto. 

Il Presidente precisa che la CAN di Isola non ha mai preso alcun impegno in merito, né sottoscritto contratti di 

collaborazione in seno al progetto dell’associazione POEM. 

Infine, si sofferma sulle ultime elezioni delle Comunità degli Italiani, che hanno visto, alla Dante Alighieri, un 

cambiamento ai vertici con l’elezione di Evelin Zonta a Presidente del sodalizio isolano. 

A breve organizzerà un incontro di lavoro/conoscitivo, onde stabilire le future modalità di collaborazione e supporto 

nello svolgimento del lavoro amministrativo-organizzativo. 

La coordinatrice culturale Agnese Babič prende la parola, per ribadire anch'essa, che prima di avviare qualsiasi forma 

di collaborazione è necessario procedere con l'organizzazione di un primo incontro di lavoro tra i servizi 

amministrativi e la dirigenza della CI. 

Il consigliere Emilio Bevitori chiede la parola e propone di mettere all’ordine del giorno del prossimo Consiglio, 

l’apertura di un nuovo posto di lavoro o il cambiamento dell’organigramma degli attuali posti di lavoro. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

Prima della conclusione, i consiglieri vengono invitati a partecipare ai concerti estivi di Isola in Musica, organizzati 

dalla CAN di Isola. 

 

 

 

Verificato che non vi sono altre osservazioni, il Presidente ringrazia i presenti e dichiara conclusa la seduta alle ore 

17:30. 

 

 

   

Verbalizzatrice:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Marko Gregorič 


